

Seniorenachmittag des BKR beim KC Radolfzell

Am Donnerstag, den 12. Oktober 2017 trafen sich die Seniorinnen und Senioren vom Bodensee-Kanu-Ring – eine Vereinigung aller Kanuvereine rund um den Bodensee – zu ihrem alljährlichen Hock, um Vergangenes und Zukünftiges im Kanugeschehen zu besprechen.

Vor allem ging es um die gemeinsame Ausfahrt 2018 und man war der Überzeugung, dass die Kanufahrt vom Paddelclub Kreuzlingen entlang des Schweizer Ufers nach Altnau gehen soll.

Der bekannte „Kajakus“, Günter Schweitzer ehrte den langjährigen BKR-Kassier i.R. Heinz Pesler für seine Verdienste und auch als den am weitesten angereisten und erstangemeldeten Teilnehmer.

46 Teilnehmer waren von vielen Vereinen rund um den See gekommen und Erich Manz, BKR-Seniorensprecher, war mit der Veranstaltung vollauf zufrieden.

Bericht: Erich Manz